
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

二本松市立二本松第二中学校通信 No.46 

 発 行 日  平成３１年 ２月２０日 

 発行責任者   校長  渡 邊 健 順 
松二中だより 

締めくくりの“生徒会総会” 
２月１８（月）、本年度の締めくくりとなる第２

回生徒会総会が開催され、「生徒会本部活動報告」

「生徒会各委員会年間活動報告」「部活動年間活動

報告」「生徒会会計中間報告」についての報告並び

に質疑が行われました。 

誇れる二本松二中、自慢できる二本松二中を自

分たちの手でつくるための重要な総会であること

を自覚し、質問に立った生徒も、報告と答弁に立

った生徒も、真剣そのものでした。質問もたくさ

ん出され、国会並みの質疑が展開され、総会の時

間はなんと約２時間もかかりました。 

 今回の話し合いで答弁された内容は、すぐに、

あるいは年度が改まってから実行に移す必要が出

てきます。２月１９日（火）の専門委員会では、

その点を中心に話し合いが持たれました。 

  

 

 

 

平成５年度の卒業生が体育館の階段を寄贈！！ 
２月１５日（金）、平成５年度卒業生の同級会実行委員会の

代表方５名が来校され、生徒たちのためにと体育館用の移動式

階段を寄贈してくださいました。 

来校された方々は次のとおりです。 

◇実行委員会委員長：渡辺 光一さん 

     ◇同     庶務：鈴木 新吾さん 

      ◇同     庶務：渡辺  瞳さん 

       ◇同     会計：武藤美己子さん 

        ◇同     会計：松本 美絵さん 

 卒業生の皆さん、ありがとうございました。 

大切に使用させていただきます。 

 

 

 

 

“防災教室”行われる 
生徒会総会終了後、防災教室が行われました。 

本校では、年に２回の避難訓練とシェイクアウト訓練を実施して

います。この防災教室を通して防災に対する意識を更に高めること

としています。 

あの東日本大震災からまもなく丸８年目を迎えようとしていま

す。このタイミングで防災知識を確認し、“いざ”という場合に備

えての心構えや知識をチェックしました。 

 今回は、防災に関する知識面を中心としてクイズを作成し、問題

形式で解いていくというスタイルで行いました。 

 問題は全部で１０問あり、生徒たちは真剣に問題にアタックして

いました。 

 難問もありましたが、見事１０問全問正解した生徒は、三菅瑞生

くん(2 年)と片岡美優さん(１年)の２名で、８問以上正解した生徒

は１２名でした。 

因みに、このプレゼンはわたくしが製作しました。 

 

 

 

 

問題は全部で１０問あり、生徒たちは真剣に

問題にアタックしていました。 

 難問もありましたが、見事１０問全問正解し

た生徒は、○〇〇〇くん(年)と○〇〇〇さん(１

年)の２名で、８問以上正解した生徒は１２名で

した。 

怖い災害の学習も、クイズ形式で考えること

で、より分かりやすく感じられたようです。 

 

 

 

 


